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Jahresbericht 2017 

Liebe Sportfreunde,  

liebe Vorstandskollegen, 

wieder einmal ist ein Minigolfjahr vorbei, mit Höhen und Tiefen.  Für Vereine ging es zum Bedauern eine Liga runter, 

der Abstieg steht bevor, für andere steht ein verdienter Aufstieg zu Buche – „same procedure as every year“ könnte 

man als passendes Zitat hierfür aus der bekannten Silvesterserie „Dinner for one“ benutzen. 

Das gleiche gilt für alle Spieler und Spielerinnen – der eine ist erfolgreicher wie der andere. Erfolge gab es wie jedes 

Jahr in allen Bereichen, welche ich mit Hochachtung anerkenne und beglückwünsche. 

Was mich traurig sinnt, ist der immer wieder mehr zurück gehende Anteil an aktiven Spielern, welche an Ranglisten, 

Turnieren oder Ligenspielen teilnimmt. Daraus resultierend werden die Vereine kleiner und es kommt zu 

Vereinsauflösungen wie bei meinem Heimatverein des MGG Nußloch 190 e.V., welcher sich nach einer Versammlung 

auflösen wird. 

Es muss etwas getan werden! Berichte und Öffentlichkeitsarbeit in allen wirksamen und vorhandenen Medien sind 

heutzutage nicht mehr weg zu denken.  Investiert darin und betreut die noch wenigen Jugendlichen.  

SIE SIND UNSERE ZUKUNFT! 

Da ich aus diversen Faktoren kaum bis gar nicht mehr zum eigenen Spiel aus Zeitgründen komme, habe ich aus 

diesem Grunde auch kaum Zeit für die Arbeit in der Vorstandschaft. 

Auf ein Minimum zurück gefahren, auch spielerisch, habe ich in der vergangenen Ordentlichen Mitglieder 

Versammlung 2017 in Waldshut vorab bereits angekündigt, dass ich zur bevorstehenden Wahl zum Vizepräsidenten 

Nord im Badischen Minigolfsportverband nicht mehr zur Wahl stehen werde. Entweder ich mache etwas richtig, oder 

ich übergebe einem willigen und hungrigen Nachfolger das Amt um neuen Schwung in die Vorstandschaft zu bringen. 

Für die geleistete Arbeit meiner Vorstandsmitglieder möchte ich mich herzlich bedanken und wünsche Euch 

weiterhin viel Erfolg in jeglicher Hinsicht! 

 

Sportliche Grüße 

 

Marco Sterzenbach 

Vizepräsident Nord BBS 


